

=学校通信=

十川小学校

十川っ子

【未来に羽ばたく十川小の子ども】

2023.9.15

【第5号】



「個人」も「学級」も、大いに成長できる2学期がスタートしました！

日中の陽射しが和らいできて、朝夕の空気に爽やかな秋の訪れを感じる季節となりました。全国的に新型コロナウイルスやインフルエンザの感染の収束には至らない状況が継続していますが、本校周辺では、これらの感染拡大の兆しは認められない状況が続いています。

本校では、「運動会」や今年は4年生が参加しない「陸上記録会」をはじめ、各行事の実施にあたっては、“ウィズコロナ”の考え方で、活動時間の短縮や活動内容の簡素化等工夫して、児童の成長や将来の為の活動を再スタートさせたいと考えています。この際、感染症及び熱中症対策であり、健やかな体調の保持につながる『外出後の手洗い・うがい』『水分・塩分補給』『早寝・早起き・朝ごはん』『栄養バランスのとれた食生活』等の声かけや指導は、引き続き家庭と連携して行っていきたくと考えています。ご家庭の皆様のご準備や声かけについて、引き続きのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、本校でも令和5年度2学期【78日】が始まりました。

2学期は、9月1日のシェイクアウト訓練を皮切りに、夏休みの作品展、運動会、大正・十和地区で行う小学校陸上記録会【5・6年】と小・中学校音楽祭【全校児童】、県展・産業祭・十和文化祭に出品する書道や絵画の作品作り、防災訓練、稲刈り・収穫祭…多種多様な学校行事や活動が行われます。

それぞれの活動には、本番日または完成時、そして仕上がるまでの過程(途中)に、成長の種がいくつも落ちています。その種に気付き、自分あるいはみんなで拾い上げ、大切に育て、鍛えることができれば、飛躍的に成長します。そして、児童は“自分がやる気になる”こと、学級では“全員が納得して決定する”ことができれば、個人としてあるいは学級としての大きな成長につながります。

この『“やる気”と“思い合い”のスイッチ』を押すのは、また、いつ押すかを決めるのは、子ども達一人一人の『心』です。一人一人が思いを込めて押す時を楽しみにしています。

2学期の行事のいくつかは、コロナ禍では実施できなかった行事ですが、今年度は上で述べたような形態で、ご家庭や教職員等裏方になる方々の一部に負担が偏らないよう、持続可能な方法を探りながら実施したいと思っています。実施の際は、子どもへの応援を第一にして、可能な範囲でのご協力やご支援をよろしくお願いいたします。

“実りの秋”も間近となりました！

今年の学校田の稲穂も、日々お世話いただいた恩地さんのおかげで、実りの秋に向けて、順調に生長を続けています。

全校児童で29日(金)に行う予定の「稲刈り」は、天候次第ですが、期日を早めて25日(月)からの週の早い日(午後)に行いたいと考えています。期日が決まり次第、“すぐーる”にてお知らせします。



『自分たちの学校は、自分たちで綺麗にする!』

十川小中学校運動会に向けた全児童の活動の一つとして、朝行事で「草引き」を行っています。今年度については、小学生も日頃お世話になっている地域の皆様への案内状をお送りしました。ご家庭の皆様に加えて、より多くの応援が子ども達に注がれることも楽しみの一つです。「草引き」では、『自分達の学校は、自分達で綺麗にする!』を合言葉に、作業をしています。1・2年生や5年生はじめ、以前から自主的に草引きをしている子どもたちもいますが、草引き体験の少ない児童も、この機会に、主体的・協働的な作業意識が芽吹き、高まることを楽しみにしています。その気になった子ども達のおかげで、皆様が目にする校庭も綺麗になってきています!!

やはり、応援の力は偉大です！

今年は、大正・十和地区で行う活動が次々に再開しています。その一つ、8月1日(火)に開催された「水泳記録会」には、5・6年生が参加し、多くの子ども達が賞状を受け取りました。

各参観日には、ほぼ100%ご参観いただく本校の保護者の皆様ですが、流石に田野々小では参観が難しいだろうなと思っていたら、想像以上の皆様が応援に駆けつけて、笑顔で応援をいただきました。子ども達はどんなに心強かったでしょう！大いに力を発揮しました。

“秋”です。スポーツでも芸術でも勉学でも食欲でも…、多様に個性を発揮できる場があり、身近な皆様に応援してほしい季節です。その気になった人は、応援されることでより張り切って活動でき、いつも以上の力を発揮します。〇〇の秋…。多彩な分野で能力や可能性が発揮できる成熟の季節の中で、一人一人の躍動する姿が見られると嬉しいですね！

色々な場面での応援を、どうぞよろしくお願いいたします！

秋の全国交通安全運動が始まります！

今年の秋の全国交通安全運動は、①こどもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保、②夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶、③自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底の3つを重点目標に、9月21日～30日に実施されます。

いつもお世話になっている「交通指導員」「交通安全母の会」「交通安全連絡協議会」、そして「PTA役員」の皆様には、心から感謝を申し上げます。この期間は、本校教職員も朝の街頭指導を行いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

子ども達の心地良い挨拶には、お返しの笑顔をお願いします！

9月・10月の主な行事

- 9月21日(木) 秋の交通安全運動 [~30日(土)]
- 28日(木) 学校保健委員会
学校運営協議会・地域学校協働本部
- 29日(金) 稲刈り ※天候により、25日(月)以降に実施
- 10月4日(水) 運動会総練習
- 7日(土) 小中合同運動会 ☆代休10日(火)
- 13日(金) 大正・十和地区小学校陸上記録会
- 17日(火) 小中合同PTA役員会~小PTA役員会
- 21日(土) 防災訓練 ☆代休23日(月)
- 28日(土) 高岡地区PTA研修大会[土佐市]

田野々小校庭で、
9時~15時30分の
予定で行います。
応援をお願いします!!

